

Artikel vom 24.07.2023

Kreisvorstandssitzung

Konstituierende Kreisvorstandssitzung



Die Kreisvorstandschaft der CSU Rhön-Grabfeld konstituiert sich

NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst besucht das Grabfeld

Hohenroth (MAG)

Vor kurzem fand die konstituierende Sitzung der neu gewählten Vorstandschaft der CSU im Landkreis statt. Mit dem Motto „Weniger Ich, mehr wir“ startete der Kreisvorsitzende Christof Herbert in die Sitzung. In den kommenden zwei Jahren dieser Wahlperiode komme es voll auf den Zusammenhalt der Kreis-CSU an, da wichtige Wahlen anstünden.

Man gehe in beiden Stimmkreisen mit sehr guten Kandidaten zur Landtagswahl an den Start. Mit Steffen Vogel könne man mit einem sehr erfahrenen Landtagsabgeordneten an den Start gehen, welcher auch CSU Bezirksvorsitzender sei. Im Wahlbereich der oberen Rhön könne man mit dem Staatssekretär Sandro Kirchner punkten. Die ausgebildete Juristin und Kreisrätin Juliane Demar aus

Großbardorf sei die perfekte Person auf der Landtagsliste der CSU. Mit Thomas Habermann und Martin Wende habe man für die Bezirkstagswahl ebenfalls sehr gute Direktkandidaten aus der Region.

Besonders freute ich Herbert über die Besuchsankündigung des nordrheinwestfälischen CDU Ministerpräsidenten am 25. September im Landkreis. Voraussichtlich wird man den prominenten Politiker im Grabfeld begrüßen. Am 6.9. wird die bayerische Staatsministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Michaela Kaniber, den Biohof Hartmann in der Rhön besuchen. Weitere Wahlkampfunterstützung erfolgt durch den prominenten Europaabgeordneten Manfred Weber am 8. September. Am 9. September wird es gleich zwei Wahlveranstaltungen im Landkreis geben. An diesem Samstag findet das Backhausfest der CSU in Hausen statt und ein CSU Weinfest mit Promiband in der Ortsmitte von Trappstadt. Somit fühle man sich gut gerüstet für die Landtags- und Bezirkstagswahl am 8. Oktober 2023.

Zwei Punkte sind dem Kreisvorsitzenden in den nächsten Monaten noch wichtig: Der Unterfränkische Kandidat oder Kandidatin zur Europawahl im nächsten Jahr müsse einen guten Listenplatz bekommen. Des Weiteren sei die nun gewählte Kreisvorstandschafft die Mannschaft, welche die Weichen für die Kommunalwahl 2026 stellen müsse. Gemeinsam wolle man vor allem eine gute Kreistagsliste auf den Weg bringen und einen geeigneten Landratskandidaten nominieren.

Ein weiterer Punkt auf der Tagesordnung war die Kooptierung von weiteren Kreisvorstandsmitgliedern. Für den Arbeitskreis der Außen- und Sicherheitspolitik wurde Albrecht Erhard einstimmig kooptiert. Ebenso wurden die Abgeordneten Dorothee Bär, Sandro Kirchner, Steffen Vogel, Karin Renner und Thomas Habermann ohne Gegenstimme kooptiert.

Für die Mittelstandunion wirkt in dieser Wahlperiode Bad Königshöfer Jürgen Martin mit und für den Arbeitskreis Ernährung, Landwirtschaft und Forsten der Landwirt Michael Bach.

Aus persönlichen Gründen musste der langjährige CSU-Kreisgeschäftsführer Helmut Resel sein Amt aufgeben. Der stellvertretende Ortsvorsitzende der CSU in Brendlorenzen, Stefan Weber, wurde einstimmig zum neuen Kreisgeschäftsführer gewählt.